

Los tonos tierra y las monturas oversize iluminarán las miradas este otoño



YA SEA BUSCANDO EN REDES SOCIALES, BUCEANDO EN INTERNET U OJEANDO LAS REVISTAS DE MODA, ENCONTRAR LAS ÚLTIMAS TENDENCIAS EN MONTURAS DE GAFAS NO ES TAREA FÁCIL. ESTE OTOÑO 2023 VIENE PISANDO FUERTE EN LO QUE A DISEÑOS, MODELOS Y COLORES SE REFIERE.



Convertidas en un accesorio de moda que nos permite marcar tendencia y estar a la última, las gafas ya no son solo ese elemento que nos ayuda a ver bien, sino que son un fiel reflejo de nuestra personalidad y nuestro estilo. De ahí que resulte fundamental conocer, al detalle, cuáles serán los modelos y diseños que marcarán la senda a seguir en lo que a monturas y lentes se refiere. Un otoño de 2023 que viene cargado de una amplia diversidad de formas, materiales y estilos irresistibles, gracias a sus colores atrevidos y potentes, sus estilos retro y esos otros tonos más naturales. Un amplio abanico de modelos que abarca desde las monturas de acetato de colores y los formatos más retro a aquellos otros más oversize. O esas más sobrias que se mezclan con otras de formas geométricas, con filigranas, de colores llamativos o con un aire más retro. Pero lo primero que debemos tener en cuenta es la salud de nuestros ojos. Porque, si bien es cierto que, en los últimos años, las gafas se han convertido en ese complemento ideal que se ajusta y mejora nuestra forma de vestir, invadiendo el street style de nuestras ciudades, elegir el modelo apropiado para nuestra visión es la mejor manera de cuidar de nuestra salud visual. Y, posteriormente, decantarnos por ese modelo de gafas que se adapte a nuestra personalidad, nuestro estilo y nuestro bolsillo, que nos haga sentir bien y que nos ayude en nuestro problema visual. A la vez que nos favorezca teniendo en cuenta las facciones de nuestro rostro. Y aunque existen infinidad de modelos de gafas para combinarlas con todo tipo de outfits, cada año las modas cambian, por lo que diseñadores y marcas se esfuerzan por convertir este accesorio en algo imprescindible para nuestro día a día. Porque como comentábamos anteriormente, si algo está destacando en este 2023 en lo que a monturas de gafas se refiere es la diversidad de formas, materiales y colores. Diseños minimalistas frente a monturas de formas redondas o cuadradas, modelos más sobrios que se mezclan con los de formas geométricas, monturas metálicas que compiten con las de acetato mate o las de ojo de gato, o las de tamaño oversize, de colores llamativos o con un aire más retro. Un modelo de gafa para cada usuario, con estilo para todos los gustos y todos los bolsillos. Todo ello para estar a la última en moda.

Un otoño en el que van a destacar, por encima del resto, los tonos tierra naturales, con monturas inspiradas en los colores de la naturaleza, la madera y la arena, que resaltan el rostro gracias

a sus delicadas y redondeadas siluetas. Suaves degradados de color que se mezclan con otros modelos más mates o transparentes para dar lugar a monturas discretas, refinadas, pero nada aburridas, y que resaltan la estética natural del rostro. Así como los modelos que nos llevan de vuelta a los años 70, con detalles llamativos y que se mueven entre los colores vintage más cálidos, los reflejos en oro y plata, las monturas de aviador anchas o los estampados parciales. Una manera perfecta de derrochar elegancia y estilismo. Mientras que para los más extrovertidos y para esos usuarios que siguen la última tendencia en moda, las monturas con colores originales, ya sean modelos bicolors o monocolor, motivos excéntricos, con estampados salvajes o bonitos degradados serán su prioridad.

Para el mejor estilismo

Una amplia colección de modelos que dan lugar a un sinfín de looks y a un estilismo para cada ocasión, donde la elección del material más adecuado para la montura de la gafa es un detalle que no debemos dejar pasar. Así, las opciones más utilizadas por los usuarios son el plástico en las monturas de acetato, un material super ligero, además de ser una opción muy económica. Cabe destacar que el acetato es hipoalérgico, por lo que no nos provocará ninguna reacción alérgica. En cuanto al nylon, material de primera calidad muy utilizado para modelos orientados a los deportistas, es muy resistente al frío y al calor, y mucho más flexible que otro tipo de monturas. Además, las monturas actuales se fabrican de nylon blindado, de tal manera que son más resistentes y ligeras que los primeros modelos puestos en el mercado, allá por los años 40. Pero las más populares son las monturas de metal, sin duda uno de los materiales más utilizados en la fabricación debido a su resistencia a la maleabilidad y por ser hipoalérgico. Otra opción extendida es el titanio, un componente muy ligero, duradero y resistente a la corrosión, si bien algunos modelos de montura están hechos por una aleación que combina el titanio y otros metales, entre ellos, el níquel y el cobre. Finalmente, aunque menos conocido, el berilio, un metal gris acero que resulta ser muy ligero, resistente, flexible y una alternativa idónea para aquellos usuarios que utilizan sus gafas en el día a día, pues resiste a la corrosión y al paso del tiempo.

Porque ya sean sobrias, oversize, con diseños degradados o minimalistas, el denominador común de las monturas de este otoño 2023 es el estar 100% a la moda y transmitir una fuerte personalidad. Y como ejemplo de ello, el caso de las gafas con montura oscura y borde grueso, modelo muy extendido entre las celebrities de Hollywood. Eso sí, recomendamos elegir una montura negra (o de cualquier otro color que deseemos) gruesa, ya que si optamos por uno normal podría perder el color original con el uso y el paso del tiempo. Por su parte, las gafas cuadradas maxi son la elección más atrevida, ideal para aquellos que quieren transmitir seguridad y acentuar su personalidad. Se trata de una de las mejores monturas para aquellos que tengan unos rasgos faciales suaves, de caras redondas u ovaladas, ya que estilizan y quitan proporción a la parte más ancha del rostro. Pero el mejor acierto para este 2023 por su alma sesentera

***POR SU ALMA SESETERA, EL MEJOR
ACIERTO PARA ESTE 2023 SON LAS GAFAS
CUADRADAS, YA SEA DE MONTURA DE
CAREY, DE PASTA O METÁLICAS FINAS***

**ESTE OTOÑO VAN A DESTACAR LOS TONOS
TIERRA, CON MONTURAS INSPIRADAS
EN LOS COLORES DE LA NATURALEZA,
LA MADERA Y LA ARENA**

son las gafas cuadradas, ya sea de montura de carey, de pasta o metálicas finas, cualquiera de sus versiones es perfecta para todos los momentos del día. Mientras que una de las tendencias más originales y divertidas de este otoño-invierno van a ser las gafas de montura bicolor. Gafas de pasta que combinan dos colores, la mitad de la montura de un color y la otra mitad, de otro, que ofrecen un efecto muy llamativo y da un toque de alegría al rostro y al gris de esta época del año. Además, este modelo bicolor permite jugar con los colores, de tal manera que la combinación de esa tonalidad cromática pueda resaltar tus rasgos, el color de tus ojos o el tono de tu piel.

Diseños audaces y atrevidos

De todo menos corrientes, las gafas redondas vienen totalmente renovadas este otoño y pisando fuerte. Con un tamaño más grande y colores más vivos que nunca, las gafas circulares no tienen nada de básicas, pero se han puesto de moda este año gracias a que sientan bien a casi todo el mundo y combinan con cualquier estilo. De hecho, son ideales para suavizar rasgos angulosos, como las líneas de la mandíbula o los pómulos prominentes.

Por otro lado, las gafas triangulares son un básico imprescindible, sobre todo usadas como complemento de moda, a pesar de que son un modelo que estilizan mucho la mirada. Pequeñas y preferiblemente oscuras, las encontramos en las redes sociales, entre los jóvenes más trendy o en cualquier alfombra roja que se precie, debido a su estilo moderno, atrevido y muy práctico. Y si lo que se busca es algo más discreto, también se puede optar por los modelos retro hipster o bohemio. De efecto carey, negro, con acabado metalizado, con delicadas monturas de metal, cálidos colores vintage o la vuelta a lo natural con la opción de la tonalidad tierra y caramelo suave, inspiradas en los tonos de la naturaleza (madera, arena o rafia), estas gafas resaltan el rostro gracias a sus siluetas redondeadas y sus formas discretas que resaltan la estética más natural. En el lado contrario encontramos las monturas de acetato, para los que quieren destacar por encima del resto. Modelos brillantes, *clear*, transparentes o mates que atraen la atención y juegan con formas variadas. Así como las monturas de colores, muy solicitadas en los últimos años. Especialmente elegantes si se combinan con un look monocromático en la ropa, el diseño casi excéntrico de

estos modelos, con tonos vibrantes, cuanto más brillantes y llamativos mejor, marca tendencia y es perfecta para las personas más extrovertidas y apasionadas de la moda, destacando los azules, verdes, rojos y amarillos. Una amplia variedad de colores y estilos que abrazan desde los más sutiles a los más atrevidos; desde estampados salvajes a los tonos más cálidos; desde la mezcla de formas y materiales o los degradados más intensos. Pero debemos saber que si se opta por unas gafas de monturas de color hay que tener en cuenta tanto el tono de la piel como el color del cabello, pues algunos colores nos favorecerán más que otros. Mientras que, para esos otros usuarios más discretos, las gafas de montura transparente son una tendencia original y artística. Se trata de unas gafas con montura de acetato transparente o translúcido, que se adaptan a cualquier color o estampado, otorgando un toque fresco y juvenil a tu look.

Si se prefiere decantarse por un estilo más familiar, este año hay que buscar las gafas de montura de concha de tortuga. Muy elegante y discreto, este estampado jaspeado está disponible en varios colores y estampados, entre ellos, la versión más colorista del caparazón de tortuga, si bien las tonalidades pueden variar desde los marrones oscuros y negros hasta los dorados y el color ámbar. Finalmente, en cuanto a las gafas y monturas deportivas, la tendencia este otoño pasa por modelos centrados en la funcionalidad y en la mejora de los aspectos técnicos. Todo ello para poder ofrecer mayores optimizaciones en todo lo relacionado con la protección, el agarre, el confort o el grado de ajuste al rostro. Nuevos modelos que combinan el estilo retro y futurista con otros más envolventes o aquellos más retros u oversize, algunos de los cuales incorporan diseños inspirados en décadas anteriores, pero que se han reinventado para proporcionar una mayor frescura. Un amplio abanico de formas y estilos entre los que también destacan las gafas con siluetas más clásicas, llenas de color y diseños audaces para esos deportistas más atrevidos, que buscan un plus de confort y comodidad sin perder un ápice de estilismo y estar a la última en lo que a moda se refiere. ■

